

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La verdadera fe

GOSPEL PEARLS

23_01_2021

Llega a casa y de nuevo se junta tanta gente que no los dejaban ni comer. Al enterarse su familia, vinieron a llevárselo, porque se decía que estaba fuera de sí. (Mc 3,20-21)

Algunos parientes de Jesús, que a lo mejor lo conocían desde niño, piensan que está loco porque Él no se corresponde con sus ideas. Más o menos como los habitantes de Nazareth que, por no entrar en crisis debido a su predicación, lo rechazan *a priori* como humilde “hijo de José”. Pidamos a Dios que nos preserve de similares prejuicios que obstaculizan, a menudo de manera definitiva, nuestra salvación eterna. Confiemos en la Palabra de Dios y en la enseñanza perenne de la Iglesia para mantenernos firmes en la verdadera fe.